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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando explicações 

sobre o porquê a abertura do Bosque da Princesa não pode ocorrer às 06h00. 

REQUERIMENTO N° 1615/2017 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  COPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO EXPLICAÇÕES 
SOBRE O PORQUE A ABERTURA DO BOSQUE DA PRINCESA NÃO 
PODE OCORRER AS 06H00.  

PROTOCOLO GERAL N° 1889/2017 
Data: 15/05/2017 - Horário: 11:55 

111111111111111111111111 

APROVADO 

iviAR) 2017 

Vereador Carlos Moura •  Magro 

Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando que muitas pessoas praticam suas atividades físicas diárias no Bosque da Princesa. 

Considerando que na gestão passada o Bosque da Princesa abria às 06h00. 

Considerando que diversas pessoas praticam suas atividades físicas nesse horário, e o Bosque encontra-

se fechado. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento competente, solicitando explicações sobre o porquê a abertura do 

Bosque da Princesa não pode ocorrer às 06h00. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 15 de maio de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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